



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 16. Oktober 2012

P121634

#### Kleinplakatierung in Basel, Vorgehensvorschlag zur besseren Bewerbung von kulturellen Veranstaltungen

- ://:
1. Der Regierungsrat beauftragt das Bau- und Verkehrsdepartement (ff) und das Präsidialdepartement zu prüfen, wie eine stadtverträgliche Anzahl zusätzlicher Kleinplakatflächen für subventionierte, städtische Kulturveranstaltungen auf Allmend und auf Privatparzellen geschaffen werden kann.
  2. Der Regierungsrat ermächtigt das Bau- und Verkehrsdepartement, wenn nötig mit der Allgemeinen Plakatgesellschaft APG Verhandlungen in dieser Sache aufzunehmen.

#### **Begründung**

Für die Wahrnehmung der Basler Kulturangebote und die Vermittlung der grossen kulturellen Qualität und Vielfalt vor Ort ist es von Bedeutung, dass entsprechende Bewerbungsmöglichkeiten bestehen. Bei der Suche nach zusätzlicher Werbefläche soll den begrenzten Möglichkeiten in der Stadt Rechnung getragen werden. Nicht möglichst viel, sondern möglichst wirkungsvoll soll auf das entsprechende Kulturangebot aufmerksam gemacht werden. Mit einer Standortanalyse soll der Frage nach der besten Wirkung nachgegangen werden. Dabei soll auch geprüft werden, wie das bisherige Angebot unter Einhaltung der Konzession mit der Allgemeinen Plakatgesellschaft noch optimiert werden kann.

